BERNAY

Le combat pour la maternité continue in le solution en la la combat pour la maternité continue in le solution en la combat pour la maternité continue en la combat pour la combat pour la maternité continue en la combat pour la maternité continue en la combat pour la comba

Hier soir, lors d'un point presse tenu par l'association Liberté-égalité-proximité, à l'hôpital de **Bernay**, plus que jamais les défenseurs de la maternité, et plus généralement de tous les services de l'hôpital fragilisés par cette fermeture prochaine, se sont montrés déterminés à poursuivre leurs actions.

Plus d'adhérents

« À ce jour, nous sommes forts de plus de 130 adhérents dont 35 élus du territoire », a informé Annabelle Vincent, présidente de Libertéégalité-proximité avant d'évoquer les différentes demandes de rendez-vous en cours ou déjà obtenues. « Le président du conseil départemental, Pascal Lehongre nous a accordé une écoute attentive et nous a promis de transmettre un dossier complet à Sébastien Lecornu, ministre en charge des Collectivités territoriales, en attendant qu'il nous accorde une entrevue. Nous avons, par ailleurs, sollicité la directrice de l'Agence régionale de santé (ARS) de Normandie... sans grand espoir », a souligné la présidente.

Les actions en justice

En présence d'élus, de personnels de santé, de syndicalistes et de simples citoyens, ont aussi été évoquées les actions en justice engagées par Me Jalet pour contester la fermeture et les propos tenus, d'une part, par la directrice de l'ARS et, d'autre part, par la ministre de la Santé.

Enfin, Thomas Drouet, syndicaliste FO, a par ailleurs rapporté



Les actions pour défendre la maternité se poursuivent (photo d'archives)

les propos alarmants d'un directeur adjoint du cabinet de la ministre qu'il a rencontré jeudi, affirmant que le plan santé d'Emmanuel Macron prévoyait « une économie de 1,2 Md € sur la masse salariale de tous les hôpitaux de France, sur quatre ans ».